



Selina Sigl ist das jüngste Mitglied der Pfadfinder-gilde Braunau am Inn.

Geboren am 21.04.2001 ist sie seit mittlerweile 12 Jahren in der Pfadfindergemeinschaft aktiv. Mit dem Alter von 8 Jahren fand sie ihren Platz in der Pfadfindergruppe Braunau und durchwanderte auf ihrem Weg alle Stufen, von den WiWö bis zu den RaRo.

Selina beschreibt sich selbst: In den verschiedenen Stufen konnte ich zahlreiche Erfahrungen sammeln und durfte an sehr vielen Erlebnissen teilhaben. Seien es die Feiern in unserem Heim, der alljährliche Bücherflohmarkt oder die vielen Lager. Als Pfadfinderin durfte ich auch in jungen Jahren schon sehr viele Eindrücke gewinnen. Aber auch die Kleinsten werden irgendwann „zu alt“.



Viel Motivation bringt Selina in die Gilde Braunau.

Es haben sich vor einigen Jahren die Alt-RaRo als Gruppe formiert. Sie treffen sich alle 2 Monate, um frühere RaRo von ihren Studien- und Arbeitsplätzen in die Heimat zurückzuholen. Seit September 2020 bin auch ich Mitglied und wir sind ein eigenständiger Teil der Braunauer Gilde. Wir planen viele Ausflüge, wie Gokart fahren, Klettern, Kegeln und die Teilnahme an unseren Feiern im Heim. Leider kamen aufgrund des Coronavirus in meinem Einstiegsjahr einige Treffen erst gar nicht zu Stande. Aber ich freue mich nun auf die Zeit bei der Gilde und hoffe, dass ich mich auch dort weiterentwickeln kann. Ich bin froh, dass die Junggilde mir die Chance gibt, trotz Umzugs in eine neue Stadt ein Teil der Pfadfindergemeinschaft zu bleiben und noch viel zu erleben.

29. ISGF Weltkonferenz

22. bis 27. Februar 2022 in Madrid

Die **mehrfachen Verschiebungen der Weltkonferenz durch die Pandemie führten zu der Entscheidung, ein Referendum abzuhalten, um eine Lösung im Weltverband zu finden und die Arbeit vieler Mitglieder zu erleichtern. Zu diesem Zweck standen zwei Möglichkeiten zur Wahl:**

- a) eine virtuelle Sitzung im Oktober 2021 oder
- b) wie geplant, ein physisches Treffen in Madrid, Ende Februar 2022.

Von den 66 Ländern des Weltverbandes nahmen 34 Länder an dem Referendum teil. 23 Länder entschieden sich für Madrid im Februar 2022 und 11 für die virtuelle Möglichkeit in Form einer Videokonferenz. Mit diesem Ergebnis steht zumindest zum jetzigen Zeitpunkt fest: Die 29. ISGF Weltkonferenz wird von 22. bis 27. Februar 2022 in Madrid stattfinden.

Weitere Informationen werden in den nächsten Monaten folgen!

Dr. Liliana Sotelo Cancino, Internationaler Sek. StvIn



Bild von ddzphoto auf Pixabay

Neues aus der Subregion Zentraleuropa

Das Präsidium der Subregion Zentraleuropa ist guten Mutes, dass der Fortschritt bei den Corona-Impfungen die Durchführung der 10. Konferenz in Puck, Polen, ermöglichen wird. Wir können im Moment noch Zimmer anbieten und die Teilnahme an Workshops und Konferenz ermöglichen. Daher meine Bitte: Bei Interesse die Anmeldung ausfüllen und rasch an unseren Geschäftsführer/Sekretär Manne Bosse senden. Die Formulare sind auf der ISGF Homepage/Subregion Zentraleuropa zum Download verfügbar, aber auch das Internationale Team der PGÖ ist euch gerne behilflich.

Im Verlauf der Konferenz stehen die Wahlen für das Präsidium an und es wird dabei auch Änderungen bei der Besetzung der Funktionen geben. Es ist der Wunsch des Präsidiums der Subregion Zentraleuropa, dass dieses Gremium ein „Spiegel“ der Vielfalt in unserer Subregion ist. Daher ist jedes Gildemitglied in allen unseren elf Mitgliedsländern aufgerufen, eine Mitarbeit in Erwägung zu ziehen. Unsere Subregion ist gut strukturiert und sehr aktiv. Es gibt auch eine Reihe internationaler Veranstaltungen, wie etwa die Begegnungstreffen und die 3-Länder-Treffen der slawischen Länder Polen, Slowakei und Tschechische Republik, die unsere Einheit in der Vielfalt betonen. Mit dem Magazin „ZENTRALEUROPA@KTUELL“ haben wir auch ein gutes Informationsmedium. Dafür im Sinne unseres Gründers Baden-Powell zu arbeiten, ist eine schöne Aufgabe und wert, getan zu werden.



Die Mitglieder des Präsidiums der Subregion Zentraleuropa stehen euch gerne mit Auskünften zur Verfügung.

*Hans Slanec
Vizepräsident der Subregion Zentraleuropa
Ehrenmitglied der Pfadfinder-Gilde Österreichs*